

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

De Bello Hispaniensi. Incert. Auct.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940



1415 c. 81 Aliquem blande appellare, einen freundlich anreden.

1416 c. 83 Equum admittre, dem Pferde die Sporn geben. * es stehet gern im ablativo: equo admissio.

1417 c. 87 Ignem subicere, Feuer unterlegen / anzünden.

1418 c. 89 Se ad genua alicuius proicere, Fußfällig vor einem werden.

1419 c. 90 Metu ex sanguine esse, vom Schrecken halb tod seyn.

1420 c. 96 Nauibus diu multumque iactari, auf dem Meer hin und her getrieben werden.

DE BELLO HISPANIENSI.

INCERT. AVCT.

1421 cap. 3.

Idem temporis, zu eben derselben Zeit. i. e. eodem tempore, i. ad idem tempus, circa idem tempus.

1422 c. 4 Se in conspectum alicuius dare, sich von einem sehen lassen.

1423 c. 5 ex aduerso, gegen über.

1424 cap. 6 Nebula est crassissima, es nebelt stark.

1425 c. 7 Loca montuosa, bergigte Derter.

1426 c. 12 In opere distentum esse, sehr zu thun haben / sehr occupirt seyn.

1427 c. 13 Clamorem tollere, ein Geschrey anfangen.



1428 c. 15 De muro præcipitem mittere, von der Mauer einen herunter werffen.

1429 cap. 21 Aliquem in crucem tollere, einen creuzigen.

1430 Alicui cervicem abscindere, einem den Kopff abschlagen / abschneiden.

1431 Securi percutere, enthaubten.

1432 c. 22 Sibi nullam spem proponere, keine Hoffnung haben / sich auf nichts triegen.

1433 c. 26 Bellum conficere, den Krieg ausmachen / endigen / beylegen.

1434 c. 29 In dubio ponitur, es ist zweiffelhafft / ungewiß.

1435 c. 31 Magnam virtutem ad bellandum adferre, den Streit tapffer angreifen / angehen.

1436 cap. 32 Hos habuit res exitus, so ist es abgelauffen.

1437 Minus belle habere, unpäßlich seyn. ita etiam Cic. ad Att. 5. II.

1438 cap. 35 De integro, von frischen / von vorne an.

FINIS IVLII CAESARIS.

EX